

 <p>Ägyptisches Museum und Papyrussammlung, Staatliche Museen zu Berlin / Sandra Steiß [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Modell einer Weintraube</p> <p>Museum: Ägyptisches Museum und Papyrussammlung Bodestraße 1-3 10178 Berlin 030 / 266 42 5001 aemp@smb.spk-berlin.de</p> <p>Sammlung: Ägyptisches Museum</p> <p>Inventarnummer: ÄM 23003</p>
---	---

Beschreibung

Die einzelnen Beeren der Traube sind rundplastisch ausgearbeitet. Trauben zählten im Alten Ägypten zu den beliebtesten Früchten. Als Dekorationselemente findet man sie häufig in der Architektur oder auch bei Möbelstücken und Schmuck. Belegt sind sie hauptsächlich in Malerei und Relief in den Privatgräbern, jedoch treten sie auch rundplastisch auf.

Womöglich könnte diese Weintraube ein dekorativer Bestandteil eines Architekturelements oder eines Möbels gewesen sein.

(J. Jancziak)

Grunddaten

Material/Technik:	Lapislazuli, Glas
Maße:	Höhe x Breite x Tiefe: 6,8 x 5,4 x 4,7 cm; Höhe: 6,5 cm (lt. Inv.); Gewicht: 53 g

Ereignisse

Hergestellt	wann	1550-1070 v. Chr.
	wer	
	wo	
Gefunden	wann	
	wer	
	wo	Deir el-Bahari

Schlagworte

- Modell

- Weintraube